

## JIMTOF 2012

今年も2年に一度開催される JIMTOF (日本工作機械見本市)の時期がやってきました。日本全国から名立たる工作機メーカーや機器メーカーが自社製品の紹介に集まるビッグイベントです。そこで、2012年11月2日、日吉設計社員全員で東京ビッグサイトまで JIMTOF 研修へと行ってきました。私、大嶋と中村にとつては今回が初めての JIMTOF 研修でした。



午前中は西館で機器メーカーの見学。

機器メーカーだけで数え切れない程の企業が出展していますが、中でも目を引いたのが西館の一角にある、長さ7mの直動ガイドレールです。すごい迫力ですね。図面では使っていても、実際に製品を目で見ることはなかなか無いので、製品の質感、大きさ、色や形など、技術的要素よりも、もっと基本を注目するよう心がけました。



昼食はビッグサイト内で頂きました。

昼食をとりながらも、見学内容について情報交換をします。

午後からは東館で工作機メーカーの見学になります。

午前と比べ、会場の広さが倍以上になるので、会場を見て回るのが大変でした。

東館には工作機械以外に、カーボン製の F1 カーが展示されていました。ボディの殆どがカーボン製で、とても軽いボディだと予想できます。初めて目にするカーボン製ボディですが、残念ながら触ることは出来ませんでした。しかし、その存在感は圧倒的でした。

私は、新人研修の一環として、午後も機器メーカーの見学をしていましたが、初めて目にするものばかりでとても良い刺激になりました。工作機械は、外装にも力を入れたデザイン性を意識したもののが多かったとのことです。今回の JIMTOF は、技術的に大きな変化が無かったようですが、その分次回の JIMTOF には期待したいです。

